

L'EXPOSITION SOLENNELLE FAVORISÉE D'UN BEAU PRIVILÈGE.

Ainsi qu'il avait été annoncé, l'Exposition eut lieu le 4 Juin, et au-delà de tout ce que nous avons espéré, elle fut imposante ; car elle était présidée par Mgr. Conroy, Délégué Apostolique. Son Excellence, accompagnée de Mgr. Ed. Chs. Fabre, Evêque de Montréal, de Mgr. Langevin, Evêque de Rimouski, et d'un grand nombre de membres du clergé, arriva à la Congrégation Notre-Dame vers 3 h. P. M. Après avoir béni la Révde. Mère Supr. Génle. et toutes les Sœurs de la Congrégation, lesquelles, rangées dans le parterre, avaient voulu souhaiter la bienvenue à l'Illustre Visiteur, Son Excellence fut conduite dans la vaste salle de communauté, transformée pour la circonstance en un lieu d'exposition, et où était réunie l'élite de la société Montréalaise.

Alors les élèves des Sœurs de la Congrégation entonnèrent une Hymne à Pie IX, qu'elles chantèrent avec un ensemble parfait ; après quoi l'une d'elles sortant des rangs, fit lecture de l'adresse suivante :

“ A Son Excellence G. Conroy, D. D. Evêque d'Ardagh,”
“ Délégué Apostolique au Canada.”

“ *Excellence,*”

“ Il nous est toujours agréable et bien doux de descendre
“ de notre riant Mont Ste. Marie à la Communauté mère.

“ C'est un vrai bonheur pour nous de parcourir ces vieilles
“ salles et ces longs corridors, embaumés du parfum des
“ vertus pratiquées par une longue suite de générations de
“ Sœurs, en remontant jusqu'à la Vénérée Mère Bourgeoys.”

“ La visite d'aujourd'hui a bien d'autres charmes, Mgr.,
“ puisque nous retrouvons dans ces mêmes lieux, nos amies,
“ nos anciennes compagnes, nos maîtresses des premières
“ années, nos sœurs, nos mères, aussi transfigurées sous les
“ rayons de la charité, réjouies par votre auguste présence,
“ Excellence, et encouragées par vos éloges et vos bienveil-
“ lants conseils.”

“ Oui, elle est vraiment belle, cette Œuvre des Taber-
“ nacles, sortie du cœur zélé d'un Pontife vénérable ! S.